
令和５年度 第２回 学校運営協議会議事録 

日 時 令和 5年 12 月 15 日（金）  15：30～16：30 

場 所 本校同窓会館 

参加者 委員 東崎 康嘉  近畿大学 理工学部 教授 

       根井 加奈美 小阪中学校 校長 

山本 紗衣  令和５年度 ＰＴＡ会長 

 

事 務 局 川崎 哲也  教 頭 

       加藤 孝   事務長 

       佐伯 陽介  首 席 

       千田 充弘  首 席 

小池 清隆  首 席 兼 進路指導主事 

       笹山 秀樹  機械系長 

       杉本 岳久  電気系長 

       渡邉 千佳  建築設備系長 

       近藤 智也  教務部 ICT 主担 

       藪田 大輝  生徒支援部主任 生徒指導主事 

       渡邉 里子  生徒支援部 保健指導主事 

       小島 大亮  生徒支援部 生徒会 

       岡 雄一郎  ３学年主任 

       西村 康平  ２学年主任 

 

１ 校長挨拶 

 

２ 報告事項 

１）トピックス 

・本校の再編整備について 

令和 6年度の入学生を最後に、本校の募集を停止する。その学年が卒業す

る令和 8 年度に閉校（令和 9 年 3 月 31 日）する。新校は城東工科の場所に

設置され、建築設備系、機械系、電気系、進学系を設定する予定。 

・3 年生の進路状況、１年生の系・専科の希望状況、PTA 社会見学、文化祭に 

ついての報告。 

２）令和５年度 学校の取り組みの進捗状況について 

・インターンシップとデュアルシステムの実施状況について説明。 



・資格取得については、各系長から前期の合格者数の報告と、後期に向けての

取り組みについて説明を行った。 

・学校での居場所づくりでは、図書室での教育相談を充実させ来室人数も増加

している。 

・生徒会活動では、文化祭での取り組み報告を行い、動画で様子を見て頂いた。 

・生徒支援部からは、本年度の事前予防の取り組みとして薬物防止教育を定期

的に行い、非行防止に努めた。 

・働き方改革の取り組みでは、各種アンケートのデジタル化、会議のペーパレ

ス、外線電話の自動音声対応等の対応について説明。 

・商業施設などで開催している、ものづくりワークショップについて計画通り

の実施を行っていることを報告。 

３）運営協議会からの助言等 

   ・個別指導による学び直しの成果が上がっており継続してもらえればと思

う。また、学び直しの教材として Youtube などの活用も検討してはどう

か。 

    ・デュアルシステムについては、就職につながっている。社会的意義がある

ので、新校でも布施工科の良い伝統を引き継いで行ってもらいたい。 

      

３ 施設見学 

    ・電気自動車体験   

 

 

 

第３回は、２月下旬に開催予定。 

 


